

# PERS

## Polsek Kebon Pedes Ajak Warga Kecamatan Kebon Pedes Sukseskan Pemilu 2024

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.PERS.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.PERS.CO.ID)

Nov 29, 2023 - 07:27



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat, 29 November 2024 - Dalam rangka mengajak masyarakat Kecamatan Kebon Pedes untuk sukseskan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes, Bripka

Riadi Juan Roberto, SE., telah melaksanakan beberapa kegiatan sosialisasi dan kampanye pemilu damai di berbagai tempat strategis di wilayah kecamatan Kebon Pedes. Bripka Berto menyadari betapa pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga stabilitas dan keamanan dalam pelaksanaan Pemilu. Oleh karena itu, ia berinisiatif untuk melaksanakan kegiatan yang dapat meningkatkan partisipasi aktif warga dalam proses demokrasi tersebut. Salah satu kegiatan yang sudah dilakukan oleh Bripka Berto adalah mengunjungi beberapa rumah di kecamatan tersebut. Beliau memperkenalkan pentingnya pemilu dan mendorong para warga agar menjadi pemilih yang cerdas dan bertanggung jawab. Dalam kunjungannya, Bripka Berto juga membagikan pamflet dan bahan kampanye terkait proses pemilu kepada warga. Selain itu, Bripka Berto juga aktif melakukan sosialisasi di pusat-pusat keramaian, seperti pasar tradisional dan pusat perbelanjaan. Ia tak hanya menasar kalangan muda, tetapi juga mengajak dan memberikan pemahaman mengenai pentingnya memilih kepada kalangan tua. Hal ini dilakukan agar seluruh lapisan masyarakat dapat turut serta dalam proses pemilu dan menggunakan hak suaranya dengan bijaksana. Bripka Berto mengungkapkan harapannya agar melalui kegiatan ini, masyarakat Kecamatan Kebon Pedes semakin menyadari betapa pentingnya keikutsertaan dalam pemilu. Beliau juga mengajak masyarakat untuk menghindari praktik politik uang, memilih calon berdasarkan kualitas dan visi-misi yang jelas, serta turut mensukseskan pemilu dengan mengawasi dan melaporkan segala bentuk pelanggaran yang terjadi. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bripka Berto untuk meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam pemilu. Beliau berharap, kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi aparat lainnya dan menginspirasi kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga stabilitas dan keamanan wilayah. Dengan adanya kegiatan sosialisasi dan kampanye pemilu damai yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes, diharapkan partisipasi pemilih dalam pemilu 2024 meningkat secara signifikan. Semakin banyak masyarakat yang sadar akan pentingnya memilih dan bertanggung jawab atas masa depan negara, maka semakin kuat pula demokrasi yang berjalan di Kecamatan Kebon Pedes.